

Los sucesivos anuncios relativos a estas convocatorias se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» y tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Córdoba, 12 de agosto de 1993.—El Alcalde accidental, Manuel Pérez Pérez.

22337 RESOLUCION de 16 de agosto de 1993, del Ayuntamiento de Busot (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 153, de fecha 7 de julio de 1993, y número 183, de fecha 11 de agosto de 1993, se publican íntegramente las bases y programa de la convocatoria para cubrir, mediante concurso-oposición, una plaza de Auxiliar Administrativo Edificio Social y Cultural, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, dotada con las retribuciones que corresponden conforme a la legislación vigente y acuerdos municipales.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el citado «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Busot, 16 de agosto de 1993.—El Alcalde.

22338 RESOLUCION de 17 de agosto de 1993, del Ayuntamiento de Orihuela (Alicante), referente a la convocatoria para proveer varias plazas de funcionarios.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante», número 185, de 13 de agosto, aparecen publicadas las convocatorias y bases completas de concurso-oposición para la provisión en propiedad de las siguientes plazas de la plantilla de funcionarios de este excelentísimo Ayuntamiento:

Una de Arquitecto, grupo A, Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Superior.

Una de Archivero, grupo A, Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Superior.

Una de Psicólogo, grupo A, Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Superior.

Una de Arqueólogo, grupo A, Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Superior.

Dos de Asistente Social, grupo B, Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Grado Medio.

Una de Educador, grupo B, Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Grado Medio.

Una de Aparejador, grupo B, Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Grado Medio.

Una de Ingeniero técnico, grupo B, Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Grado Medio.

Seis de Administrativo, grupo C, Escala de Administración General, subescala Administrativa, de las cuales cuatro en turno libre, una para reserva de minusválidos y una para promoción interna.

Quince de Auxiliares, grupo D, Escala de Administración General, subescala Auxiliar, de las cuales catorce en turno libre y una para reserva de minusválidos.

Una de Conserje, grupo E, Escala de Administración General, subescala Subalterna.

Tres de Ordenanza, grupo E, Escala de Administración General, subescala Subalterna.

Los derechos de examen están fijados en las siguientes cuantías para cada uno de los grupos a que pertenecen las plazas convocadas:

Grupo A: 4.000 pesetas.

Grupo B: 3.000 pesetas.

Grupo C: 2.000 pesetas.

Grupo D: 2.000 pesetas.

Grupo E: 1.000 pesetas.

El plazo de presentación de instancias finalizará transcurridos veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios relacionados con estas convocatorias se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante».

Orihuela, 17 de agosto de 1993.—El Alcalde.

22339 RESOLUCION de 20 de agosto de 1993, del Ayuntamiento de Labastida (Alava), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

Plaza objeto de la convocatoria: Auxiliar administrativo. Escala; Administración General. Subescala: Auxiliar. Grupo: D. Número de plazas convocadas: Una. Turno libre. Sistema selectivo: Concurso-oposición.

Publicación íntegra de las bases: «Boletín Oficial del Territorio Histórico de Alava» número 98, de 30 de agosto de 1993.

Publicación de la convocatoria: «Boletín Oficial del Territorio Histórico de Alava» número 98, de 30 de agosto de 1993.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el artículo 6.1 del Real Decreto 861/1991, de 7 de junio.

El plazo de presentación de instancias se computará a partir del día siguiente al de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Labastida, 20 de agosto de 1993.—El Alcalde-Presidente.